
AM Scholz fragt nach dem Sachstand zum alten Rathaus und ob die Möglichkeit 

besteht, dieses im Rahmen einer Ausschusssitzung zu begehen. 
 

Die Verwaltung antwortet, dass das Rathaus im Jahr 2024 abgerissen werden 
sollte, jedoch wurden aufgrund der notwendigen Haushaltseinsparungen der 
Abriss sowie die Planung verschoben. Eine Begehung ist grundsätzlich möglich. 

 


